

Aktion »Tag der Nachhaltigkeit« startete gestern in Wetzlar

»NachhaltigkeitsSofa« bis Donnerstag auf dem Domplatz



Karla Keiner (»Spättreff Wohnzimmer«, I.) und Heike Hermenau (Initiative »Quecke«) nahmen gestern auf dem »NachhaltigkeitsSofa« vor dem Dom Platz. Foto: Gerstberger

Wetzlar (vg). Der Tag der Nachhaltigkeit macht am Donnerstag mit mehreren hundert Aktionen in ganz Hessen Nachhaltigkeit erlebbar. Auch in Wetzlar werden zum 4. Hessischen Tag der Nachhaltigkeit Akzente gesetzt. So macht hier noch bis zum 22. September das »NachhaltigkeitsSofa« Station.

In Wetzlar wurde die Aktion gestern auf dem Domplatz eröffnet. Gekommen waren unter anderem Oberbürgermeister Manfred Wagner, Stadtrat Norbert Kortlüke und Renate Labonté, Leiterin der Geschäftsstelle der Nachhaltigkeitsstrategie Hessen im Umweltministerium. Alle sprachen Grußworte und erklärten den Nachhaltigkeitsgedanken.

Heike Hermenau von der Initiative »Quecke«, Anne Mack (»Anne – Mode für Frauen« in der Altstadt) mit Kleidung aus Naturprodukten, Karla Keiner und Monika Gott-

wald von der Inklusionsgruppe »Spättreff Wohnzimmer« (Schuhgasse) präsentierten sich gestern am »NachhaltigkeitsSofa«. Zur Erfrischung wurden frisch zubereitete Smoothies serviert.

Bis Donnerstag ist hier außerdem ein »Verschenke-schrank« von der Gruppe »Viele Hände« zu finden. Täglich von 8 bis 19 Uhr kann jeder Gebrauchsgegenstände wie Bücher, Haushaltsgeräte, Kinderspielzeug und vieles mehr hinterlegen oder bei Gefallen auch kostenlos mitnehmen.

Der 4. Hessische Tag der Nachhaltigkeit ist eine Initiative der Nachhaltigkeitsstrategie Hessen. Der Gedanke dahinter: Nur wer weiß, was Nachhaltigkeit konkret bedeutet, kann auch selbst aktiv werden.

Mit der Eröffnung startete ein buntes Programm, bei dem Akteure aus Wetzlar und Umgebung die Besucher zum Mitmachen und Entdecken einla-

den. Nachhaltigkeit wird hier lebendig – zum Beispiel bei einem Spielfest für die ganze Familie, einer Radtour rund um Biologische Vielfalt oder Aktionen zum Thema Energie und Klimaschutz. Das Programm endet am 4. Hessischen Tag der Nachhaltigkeit am 22. September.

Das »NachhaltigkeitsSofa« macht Nachhaltigkeit erlebbar und fühlbar. Denn das Sofa mit den überdimensionalen Maßen besteht aus recycelbaren Produkten wie Stroh und Gras. Es wurde in den vergangenen Tagen von Hessen Forst aufgebaut.

Alle Informationen zum Tag der Nachhaltigkeit sind unter https://hessen-nachhaltig.de/de/hessischer_tag_der_nachhaltigkeit.html zu finden.

Seit 2008 engagieren sich Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft gemeinsam unter dem Dach der Nachhaltigkeitsstrategie Hessen.